

FISCHWEG NEWS

Sehr geehrte Sponsoren
Sehr geehrte Gönnerinnen und Gönner

Mit grosser Freude dürfen wir euch mitteilen, dass die Baubewilligung für den FISCHWEG AM BIELERSEE eingetroffen ist! Unser gemeinsames Ziel, den ersten Fisch-Lehrpfad der Schweiz zu realisieren, ist in greifbare Nähe gerückt.

Bitte reserviert euch den Samstag, 3. Mai 2014. An diesem Tag werden wir mit euch zusammen den Fischweg am Bielersee feierlich eröffnen.
Die persönliche Einladung mit detailliertem Programm folgt Mitte April.

Nun werden die Bauaufträge definitiv vergeben. Wo noch kleinere oder grössere Probleme auftauchen, werden diese sofort gelöst. Letzte Textkorrekturen der Lektoren, Versicherungen abschliessen und die neue Websitegestaltung, sind ebenfalls wichtige Arbeiten die anstehen.

Packen wir es an, bald sind wir am Ziel!

Mit fischfreudigen Grüssen

Verein Fischweg am Bielersee

Mathilda Wurmser
Sekretariat

Marcel MARTIN
Präsident

Twann und Ligerz, Ende Januar 2014